

R3年度 学校評価アンケートの自由記述欄 <回答>

通番	学年	自由記述欄内容	分掌	回答案
1	2	学校ホームページの更新が無く、情報発信や関係者に対しての情報が少ない。閉鎖的な運営体質が有る様に見える。	全体	学校行事や各部活動の大会結果等をこまめに更新できるよう、組織的に改善に取り組んでいきます。
2	3	授業中にうるさくしている生徒に対して、掃除をちゃんとしない生徒に対して、先生が注意しないという事を子どもから聞いています。しっかりして下さい。	全体	ご指摘いただいた点については、改善し、該当する生徒に対しては面談するなど対処しました。これらの点については真摯に反省し、今後も対処していきます。
3	1	ある教科の先生の教え方が分かりづらく、これから先が不安そうです	教務	年2回の授業研究週間での研究授業実践や、通常授業時の授業互見を積極的に行い、全教員が質の高い授業を行えるよう取り組んでいきます。
4	1	数学の授業が分からないそうで、もう少し理解度を確認し、足りない場合は補習をして頂けたらと思います。	教務	数学科とも協議し、具体的に進めていきたいと思えます。放課後の時間帯に補習等を実施し、学習のつまづきを無くしていきたいと思えます。
5	2	中学校の時より勉強をしなくなった様に思う。部活に力を入れるのもいいが学生は文武両道が基本だと思いますので、よろしくお願いします。	教務	本校の求める生徒像には「文武両道」を謳っています。決して、部活動に肩入れしすぎず、学習時間を確保できるように部活動顧問とも方針を共有していきます。
6	2	数学の期末テストでクラスの半分が赤点になるような授業の進め方は疑問に思えます。上のクラスだと進むのがはやりすぎで、下のクラスでは応用問題をしないではやる気がでないのではないのでしょうか。改善願います。	教務	考査問題作成においては、平均点の幅を規定で定めています。生徒の理解力等もきちんと考慮して、考査問題作成を行うように組織的に改善に努めます。
7	2	回答遅くなり申し訳ありませんでした。子供の話しだと、女子生徒の様子だけを見て授業を進める先生がいたり、答えを間違うと一人だけ標的にされて当てられて、みんなの前でばかにされたりしたことがあったそうです。先生も人間なので、考え方も色々あるとは思いますが、もう少し違った指導方法があるのではないのでしょうか？一生懸命に取り組んでくださっている他の先生方にも失礼だと思います。	教務	まずは、授業評価アンケート等を活用して、どの教科についてなのかを確認します。偏った指導方法は、決して認められるものではありません。教職員間で、このことを情報共有し、全体で改善に努めていきたいと思えます。
8	3	Classi、アクセスできていたが、途中からできなくなったりするので、とても使いにくく、学校からの連絡がわからなかった。	教務	校内の情報環境をより整えていくよう努めます。また、緊急メールも同時に送信していますので、併せてご確認願います。
9	3	奨学金の事で相談したが、先生の対応がひどすぎました。	教務	教務部内で情報共有し、改善に努めていきます。
10	3	日頃から大変お世話になり感謝申し上げます。熱心な心ある教員とそうでは無い教員の差が激しい。HPで示されている虐め対策と実際のギャップが大きかった。教諭の残念な事件が発覚し生徒への十分なケアを感じられなかった。学級崩壊している授業に対する有効な対応が成されていない。	生徒・教務	いじめ対策として月1回いじめアンケートを実施して早期発見に努めているところではありますが、日常的に個々の生徒の観察に努めて未然防止に取り組んでいきたいと思えます。
11	1	部活により活発の度合いが違う。有る事無い事を周囲に言いふらしてクラスや部活で仲間外れにしている生徒がいると聞いたことがある。	生徒	生徒の期待に添う部活動に努めて参ります。人間関係などで悩みや心配事がありましたら、その都度情報提供をいただければ幸いです。
12	1	平日の部活動活動時間を2時間程度にし、早く帰る環境にして欲しい。体のメンテナンスすら出来なくて生活にも余裕が無い。	生徒	部活動は本校ホームページに記載されている「部活動に係る活動方針」に則って行っています。お子様の体調について不安などありましたら顧問が個別に対応しますので是非相談してみてください。
13	2	部活の時間が遅く帰りが心配なので、冬場は短くして欲しい。	生徒	部活動は本校ホームページに記載されている「部活動に係る活動方針」に則って行っています。帰宅時間等について不安がありましたら顧問が個別に対応しますので是非相談してみてください。
14	2	交通が不便なので原付通学を許可してほしい。	生徒	令和4年度からバイク通学を許可する方向で現在規定などを作成中です。詳細は近日中にご連絡します。
15	2	先生の目のつかない所で同級生が友人関係で悩んでいる事があったようなので、イジメ問題などに関した話などをしてもらいたいと思ってます。	保厚・生徒	スマートフォンの普及などにより以前に比べて人間関係が複雑になり、良好な人間関係を構築することが難しい時代になっています。学校でもHRや部活動を通じて話をしていきたいと思えます。ご家庭におかれましては御指導よろしくお願い致します。
16	1	以前から聞いていたが、トイレが汚いと思う。	保厚	日常のトイレ清掃をより丁寧にしよう努めます。また、校舎も年月を重ねていますのですぐにはなりません改修などの相談もしていきたいと思えます。
17	3	お忙しいとは、思いますが、もう少し寄り添って励ましていただきたかったです。志願書の書き直しは、先生方は専門家ですが、本人の考えや意見がすべて消去されていて、正直びっくりしました。あれじゃあ、面接などで、聞かれたら大丈夫なのかと心配になりました。本人の実力不足ですが、受ける前から不安な毎日でした。忙しい先生の担当は、お止めになったほうが、いいと思います。本人にとっては、一生を決める大切な話なのに。(部活ながら。会議だからとなかなか、相手にされずにいたのにガッカリしました。)感情的になり長文になりすみません。	進路	ご指摘の点については、7月末頃から担当教員を決め、個別指導できるよう体制を作っているのですが、体制作りを見直すとともに、さらなる教員同士の意識改革を図っていききたいと思えます。

18	2	先生方にはいつも大変お世話になっております。子供から聞いている一部の情報からの回答になりますので、回答に偏りがあったかもしれません。今回このような機会を頂けたので、一言だけ記させていただきます。以前、子供のとった行動と先生の対応についてお話をさせていただいたことがありました。ですが、どのように対応、対処していただけたのかが未だにわかりません。詳細に記すことをしていないのでこのような漠然とした内容でかえって混乱させてしまうかもしれませんが、その後の状況を聞いた限りではあまり変化がないように感じています。個人差もいろいろとありますし、生徒全員が100%満足することは難しいこともわかっていますが、不必要に不快感を感じる事のない授業が受けられたらと思っています。	2学年	「不必要に不快感を感じる事のない授業が受けられたらと思っています。」その通りであると思います。一人でも多くの生徒が、有意義な学校生活を送れることを目指し、学校経営に臨んでおります。必要に応じ、面談等も実施しますので、ご連絡を頂戴できればと思います。
19	2	ネット社会だから仕方ないと思うが、今回の修学旅行の件にしても、何かをするにしてもこっちは連絡がくるのが遅すぎる。今回の修学旅行の件も、親も子も具体的な案が分かりづらい。聞いても「わからない」と話す。ちなみになぜ制服がある学校なのに修学旅行は私服も可の意味がわからない。制服を揃えて撮影するのはわかるが、半々と今一思い出感がでない。このご時世でどの家庭も収入減なのに、旅行の為にだけ買う家庭がふえるのでは？制服で統一した方が良いと思う。	2学年	連絡が遅いと感じられたことについて、大変申し訳ございませんでした。その都度個別対応をしておりますので、ご連絡を頂戴できればと思います。また、服装自由化について、理由は複数ございます。コロナ禍であることから、心配に思われる方を考慮し、他県から旅行をしている状況を現地の方に必要以上に周知することを避けるため、函館の気温では制服では寒すぎると判断したため、自立的にTPOに応じた服装を選択する機会を提供することが大きな理由です。
20	2	学校の様子はあまり分からないので、上記の質問にもあまり正確にこたえられません。運営や指導がされてるか分からない部分が多いです。先日の修学旅行のアンケートでは四国が多数だったが、PTAの話し合いの中で函館になったと聞きました。アンケートの意味はあるのでしょうか？また、その変更の理由など説明が欲しかったです。	2学年	修学旅行の事前アンケートは、生徒保護者ともに函館コースの希望が多数派でした。PTA役員の皆様と実施した会議においては、その旨を共有し、ご承認をいただいたところでです。
21	3	修学旅行の変わりになる、学年で思い出がつかれる何かあれば良かった。	3学年	LHRの時間に学年レクレーションを年に2度実施するなど、設定された時間の中でできる行事を設定しました。
22	1	体育館等の設備はいいですが、トイレが小さく便座が冷たいので冬辛いです。改良をお願いしたいです。	事務	トイレ改修(洋式化)について、県に対し、予算要求をしております。継続して、要求してまいります。
23	1	学力とかの事では無いのですが、雨の日に送迎をするとき、自動車学校の角から学校までの道が、両脇川のようになっていました！自転車で登校する子供たちが滑りそうで、少し怖かったです。下りは歩道を歩く子供たちに水しぶきがかからないか心配で、ゆっくり帰ってきましたが、強い雨の日にはまたならないか心配です。町か県に伝えた方が良くと思います！	事務	本校は高台にあるため、雨水等が通学路に集まりやすく、側溝から溢れてしまったものと考えます。本校職員により、側溝清掃等を継続的に行ってまいります。降水量の多い日等は、お気をつけて通行するよう、ご協力願います。
24	2	アンケートの項目にわからないを追加してほしい。	主幹	県内全校において統一形式になっておりますので、ご理解願います。